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A N FRA G E 

der Abgeordneten Günther Platter 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Justiz 

betreffend Neubau Justizanstalt Innsbruck 

Für das Jahr 1997 ist angeblich der Um- und Zubau der 

Justizanstalt Innsbruck geplant. 

Durch diese bauliche Maßnahme wäre die Unterbringung von 130 

zusätzlichen Häftlingen sichergestellt. 

Diese Plätze wären nach Information des Erstanfragenden für 

folgende Rechtsbrechergruppen vorgesehen: 

- 80 für abnorme Rechtsbrecher 

- 50 für Häftlinge, die zu mehr als einem Jahr ver-

urteilt wurden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen an den Bundesminister 

für Justiz daher folgende 

A N FRA G E 

1) Wie weit sind die Planungsarbeiten für dieses Projekt 

bereits fortgeschritten? 

2) Besteht die Notwendigkeit dieser baulichen Maßnahmen? 

3) Wenn ja, wie und in welcher Weise wird die Bevölkerung 

vom geplanten Bauvorhaben informiert und in dieses einge

bunden? 

4) Welche Schritte werden zur Aufstockung des Personals 

, / getroff~? 
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